



24 janvier 2024

Optimisation des outils de bilan comparatif du médicament (BCM) au départ des patients des établissements de santé du territoire de la Capitale-Nationale (CN) et de Chaudière-Appalaches

Nous sommes Katia Yezid et Joël Ghazal, étudiantes en 4^e année de pharmacie à l'Université Laval. Tel que mentionné dans l'Infolettre du 11 décembre dernier, dans le cadre du cours Projet d'exploration nous avons comme projet de dresser un portrait des différentes problématiques auxquelles font face les pharmaciens communautaires de la région de la Capitale-Nationale et de Chaudière-Appalaches lorsqu'ils reçoivent des ordonnances de départ rédigées sur un formulaire de BCM.

Les objectifs principaux du projet sont :

1. Améliorer la sécurité des patients.
2. Faciliter la continuité des soins par une meilleure transmission d'informations entre les établissements de santé et les pharmacies communautaires.

Pour ce faire, nous avons élaboré un questionnaire afin de recueillir vos observations et commentaires sur les outils qui sont actuellement utilisés par les différents établissements de santé du territoire de la Capitale-Nationale et de Chaudière-Appalaches. Celui-ci est anonyme, comporte 8 questions et se complète en 7 à 10 minutes. Vous avez jusqu'au **jeudi 22 février 2024** pour remplir le sondage. Pour répondre au questionnaire, il vous suffit de cliquer [ici](#). Un code QR est également disponible.



Nous vous remercions à l'avance pour votre participation qui contribuera certainement à l'amélioration de la pratique quotidienne des pharmaciens communautaires.